
Salve....!
Beitrag von „Bernd S“ vom 23. März 2008 um 19:24

Auch von mir herzlichen Glückwunsch!
Ich habe den Schritt von einem 530D auf einen Dicken vor einem halben Jahr gemacht.
Bis jetzt habe ich es keine Sekunde bereut!!!!
Mein Dicker (auch 224 PS) ist Super!!!

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/8954-salve/?postID=133884#post133884
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